



la CGT trésor Corse du Sud

CTPL du 28 janvier 2010

Points à l'ordre du jour :

- Suppressions d'emplois
- Budget 2009- bilan 2009. Budget 2010
- Questions diverses

En préambule les organisations syndicales ont déclaré une nouvelle fois leur opposition aux suppressions d'effectifs prévues pour 2010

Pour les représentants de la CGT il a été dénoncé l'attaque ainsi faite au service public et à son devenir. Cette situation engendre une grande inquiétude pour les agents mais pose aussi le problème de la qualité des services rendus aux usagers mettant en évidence un choix de société qui s'avère préjudiciable non seulement aujourd'hui mais également pour les futures générations.

SUPPRESSIONS D'EMPLOIS

Les services du Trésor de Corse du Sud connaissent donc pour l'année 2010 les suppressions et transformations d'emplois suivantes :

- 4 emplois de catégorie C ,(suppressions issues directement des calculs de l'ORE)
- une transformation d'emploi de C en B (mesure de requalification)
- la suppression d'1 emploi de RP (emploi auparavant dévolu au travail portant sur les fonds européens)

L'enjeu réel portait donc sur les 4 suppressions de C

Compte tenu du constat fait par l'administration d'un « sureffectif » des postes comptables par rapport à la TG entre les emplois définis par l'ORE et ceux implantés elle a décidé d'imputer ces suppressions sur les trésoreries. Et plus particulièrement du fait de leur « surnombre » mathématique sur :

- la Trésorerie d' Ajaccio : - 3 C
- la Trésorerie d' Ajaccio rurale : - 1 C

Pour cette dernière la situation sera à reconsidérer lorsqu'elle prendra en charge les amendes.

La transformation d'emploi de C en B concerne quant à elle le service du Recouvrement de la TG. A ce propos la direction a fait savoir qu'il s'avérait nécessaire, pour la bonne marche de ce service, qu'un agent de catégorie B puisse y être muté.

La CGT a signalé que le service Dépense de la TG 2A, avec la mise en œuvre totale de l'outil Chorus, prendra en charge les dépenses de l'ensemble de la région. L'administration s'est engagée à reconsidérer les effectifs de ce service en conséquence le moment venu.

Pour la CGT l'illogisme des suppressions d'emplois est aggravé par l'outil de décompte des tâches (ORE) qui ne prend en compte qu'une partie de celles-ci.

Vote : administration : pour
- CGT : contre
- FO : non participation au vote

BUDGET 2009 et 2010

Concernant l'exécution du budget 2009 l'enveloppe des crédits soit 2 173 606 € a été entièrement consommée. Ce qui peut démontrer que le budget a été calculé au plus juste au regard des besoins.....

Par rapport aux années précédentes le poste de dépense qui a connu la plus importante augmentation est celui des frais de déplacement qui s'élève à 204 000 €. Compte tenu des nombreuses transformations techniques et réglementaires que connaissent nos services, nécessitant de nombreux déplacements pour formations, ceci n'est pas étonnant. Par contre que l'on fasse subir tous ces frais au budget du département n'est pas acceptable.

Il s'agissait aussi de prendre connaissance de l'enveloppe des crédits pour l'exercice 2010. Elle est diminuée de plus de 100 000 €, cette diminution est justifiée par l'administration par la baisse d'activité (centralisation des activités oblige) de l'éditique.

Un nouveau CTPL se réunira début mars pour se prononcer sur les dotations des postes comptables et la répartition des crédits du budget du département. (*Nous demandons aux agents de nous faire connaître leurs préoccupations et besoins qu'ils désirent nous voir défendre*)

L'administration a demandé un vote sur l'enveloppe du budget 2010, pas de surprise :

- Représentants de l'administration : pour
- Représentants du personnel : contre

QUESTIONS DIVERSES

L'administration nous a informé de 2 emplois spécifiques : 1 à Evisa et 1 à Sartène (secteur public local)

Par ailleurs un CTP commun (Trésor et Impôts) se réunira le 2 mars prochain concernant la création du SIP de Porto-Vecchio.

Concernant la réinstallation de nos collègues de Bonifacio dans les nouveaux locaux celle-ci est prévue pour la fin février (enfin !....) De report en report, il est à espérer que cette fois est la bonne, depuis plus de 2 ans que cette situation perdure et que nos collègues sont contraints de composer avec !

L'installation actuelle de la Trésorerie d'Ajaccio ne va pas sans quelques problèmes, on s'en doutait : exigüité des surfaces, nuisances dues au bruit, standard unique partagé entre services des impôts et du trésor, toilettes situés hors de la zone de sécurité. Ce constat ne fait que renforcer notre revendication pour un choix conforme aux exigences d'un service public de qualité pour le futur SIP. Sans compter l'expérience qu'en feront les usagers lors des périodes d'échéances et de déclaration d'impôts.

Il est prévu des travaux au DI ayant pour but de faire bénéficier aux agents de bureaux plus conformes en matière de luminosité et de remise aux normes. Bien entendu ces transformations doivent se faire avec l'assentiment des intéressés.

-

-